

AMITIÉS GRÉCO - SUISSES



Procès-verbal de l'assemblée générale des Amitiés gréco- suisses 22 mars 2022

Le président salue le public présent et se réjouit, après deux ans difficiles, de voir les visages des membres.

Il signale le nom des gens qui se sont excusés : Alexandre Yenimatas, Alexandre Iossifidis, Jeanne Michaud, Olivier Michaud, Elvira Ramini, Andréas Stathopoulos, Yves Gerhard, Anne Perret et Michel Fuchs.

Il rend hommage à deux disparus Meletis Michalakis et Olga Deac et demande au public de se lever pour un moment de silence.

1. Adoption de l'ordre du jour : approuvé par tous
2. Procès-verbal de l'AG par correspondance de novembre 2020, adopté.
3. Rapport du président présenté avec images (annexe 1)
4. Le rapport est adopté à l'unanimité et la décharge donnée au comité.
5. Comptes présentés par le trésorier très clairement sur écran (annexe 2)
6. Rapports des vérificateurs des comptes présenté par Raymonde Giovanna en l'absence d'Olivier Michaud. (annexe 3)
7. Le rapport est adopté à l'unanimité et décharge est donnée au comité.
8. Olivier Michaud souhaite se retirer et une nouvelle vérificatrice suppléante est nommée, Asimina Walther.
9. Les cotisations sont maintenues au tarif habituel.
10. Elections du comité : Le président rappelle les statuts : les membres sont renouvelés tous les deux ans et peuvent se représenter. Le président est nommé pour deux ans rééligible deux fois, donc six ans. Alexandre Antipas va arriver au bout de son mandat et il faudra discuter de la succession. Le comité est réélu à l'unanimité.
11. Divers : Eudokia Wells demande si les personnes qui n'ont pas internet seront toujours informées par courrier. Le président répond oui même si les frais postaux deviennent un peu pesants. Il annonce aussi que la prochaine conférence par zoom pourrait être vue en groupe sur écran.

L'assemblée générale est close à 20h30 et, après quelques minutes, nous avons le plaisir d'entendre Gilles Decorvet enseignant, traducteur et merveilleux conteur nous raconter deux contes grecs.

Un mézè est offert par les Amitiés gréco-suisse, dans les locaux de l'hôtel Continental que nous remercions pour son accueil.



Alexandre Antipas, président

Jean-Daniel Murith, secrétaire

